



Interr



Interr

Lunes 27 de junio, 2005. San José, Costa Rica.

<b>PORTADA</b>	<b>NACIONALES</b>	<b>OVACION</b>	<b>SOCIEDAD</b>	<b>USTED OPINA</b>	<b>ANTERIORES</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>ULTIMA HORA</li> <li>NACIONALES</li> <li>SUCESOS</li> <li>OPINIÓN</li> <li>SOCIEDAD</li> <li>OVACION</li> <li>INTERNACIONALES</li> <li>SERVICIOS</li> <li>GALERÍA</li> <li>PURA VIDA</li> <li>ESCRIBANOS</li> </ul>	<b>SUCESOS</b>			<a href="#">ENVIAR NOTICIA A UN AMIGO</a>	
Ir a -> <input type="text" value="Mata a esposa y se suicida"/>					<a href="#">Ver otras ediciones</a>
					<b>BUSCAR</b>
					<input type="text"/>
					<input type="button" value="IR"/>

## Mata a esposa y se suicida

De la noche

Pablo GUERÉN C.  
[pgueren@aldia.co.cr](mailto:pgueren@aldia.co.cr)  
 Colaboró Nelson Méndez.



### Otra vez

Efectivos de la Fuerza Pública y el OIJ vigilaban anoche la entrada de la casa en La Unión, Tres Ríos, donde un matrimonio perdió la vida, tras un aparente nuevo caso de violencia doméstica.

Alexánder OTÁROLA/Al Día

Las imagen de una familia entera llorando y de un barrio conmovido volvió anoche a repetirse por un supuesto caso de violencia domestica, luego de que un hombre de apellido Herrera habría disparado contra su esposa de apellido González, ocasionándole la muerte, y luego se suicidó.

Los hechos ocurrieron a las 8 p.m. en la urbanización La Torre, en Tres Ríos, La Unión.

González tenía 29 años y era funcionaria de la Municipalidad de La Unión.

Herrera, por su parte, tenía 37 años, y aparentemente trabajaba en una empresa de maquinaria pesada. Ambos estaban casados desde junio del 2000, pero no vivían juntos hace un año, indicaron familiares de González.

Según la versión preliminar de los hechos, entregada por el Teniente de la Fuerza Pública de Tres Ríos, Manuel Solano, Herrera habría llamado vía telefónica cerca de las 7 de la noche a González para avisarle que en pocos minutos le iría a dejar a la hija de ambos, de tan solo 4 años de edad.

Cuando llegó al lugar, Herrera habría dejado a la menor en la casa de un vecino. Acto seguido se trasladó en su vehículo a la vivienda que González arrendaba hace 4 meses.

Una vez allí, aparentemente salió presuroso hacia el interior de la casa y, tras una discusión, le habría disparado a su esposa en el cráneo ocasionándole la muerte de forma casi inmediata. Acto seguido se suicidó, también disparándose en el cráneo.

Tras oír los disparos fueron los propios vecinos los que llamaron a la Fuerza Pública.

### Macabra

"La imagen es macabra. Ingresamos a las 8:06 de la noche a la casa, se hicieron maniobras de resucitación, pero a las 8:09 los declaramos fallecidos. Estoy muy afectado", dijo anoche Guillermo Vargas, de la Cruz Roja de Tres Ríos.

Familiares de González señalaron que la pareja "tenía problemas muy serios desde hace mucho tiempo". "Yo creo que ella ya lo había denunciado. Él la amenazaba, la maltrataba y le hizo perder muchas oportunidades en su vida", relató una familiar de la fallecida.

La Fuerza Pública confirmó que se investiga si Herrera tenía prohibición de acercarse a la vivienda de González. La fallecida tenía además otra hija de solo 9 años de edad.

[PORTADA](#) | [NACIONALES](#) | [SUCESOS](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [OVACION](#) | [INTERNACIONALES](#) | [SERVICIOS](#) | [USTED OPINA](#) | [PURA VIDA](#) | [ESCRIBANOS](#)

© 2005. Periódico Al Día. El contenido de [aldia.co.cr](http://aldia.co.cr) no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a [webmaster@aldia.co.cr](mailto:webmaster@aldia.co.cr)

**ESPECIALES**

La fanática

**LOS MÁS ATRACTIVOS**

Correo de amor

Pura Vida

**PROMOCIONES**

Suscribase

**40**

PRINCIPALES 104.3 FM



Interr

Puede

Día

M.